

MEDIEN INFORMATION

Kinder aus der Tschernobyl-Region zu Gast

Bereits zum 26. Mal durften Kinder aus der weißrussischen Stadt Shlobin eine unbeschwerte Zeit in Deutschland verbringen, organisiert vom Arbeitskreis Tschernobylkinder Weil am Rhein. Die Gruppe, bestehend aus zehn Kindern und zwei Betreuerinnen, besuchte dabei auch auf Einladung der Inhaberfamilie Mack den Europa-Park.

Der Tag in Deutschlands größtem Freizeitpark war für die Gruppe ein besonderes Highlight ihres Aufenthalts. Mit strahlenden Augen erlebten die Kinder die zahlreichen Attraktionen und Shows des Europa-Park, dem es eine Herzensangelegenheit ist, den Kindern Freude und Unbeschwertheit zu schenken.

Der Arbeitskreis Tschernobylkinder wurde 1994 gegründet, um Familien aus der vom atomaren Niederschlag am stärksten betroffenen Region Gomel zu unterstützen. Ehrenamtliche Helfer der evangelischen Kirchengemeinde Weil am Rhein engagieren sich, um diesen Kindern eine Auszeit zu ermöglichen. Jährlich werden zehn Kinder für drei Wochen nach Südbaden eingeladen, wo sie ärztlich betreut werden und erholsame Ferien genießen können.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse